

## Pfarrheurer mit Musikverein

**HÖFLEIN** / Das Glück des Tüchtigen ereilte die zahlreichen freiwilligen Helfer und Pfarrgemeinderäte beim diesjährigen Pfarrfest: Es konnte bei strahlendem Sonnenschein über die Bühne gehen.

Am Samstag lud der Pfarrgemeinderat rund um Pater Adam Konopka zum gemütlichen Abendbrot, sonntags ging es dann gleich nach der Kirche los, begleitet wurde der Tag vom ortsansässigen Musikverein.



Die zahlreichen freiwilligen Helfer des diesjährigen Pfarrfestes kümmerten sich bei strahlendem Sonnenschein um das Wohl ihrer Gäste. Unterstützung gab es auch von Pater Adam Konopka.

FOTO: SCHMORANZ

# Nachmittag ist gerettet!

**BETREUUNG** / Ab September können Kinder auch die Nachmittage in der Schule verbringen. Nun werden Betreuer gesucht.

VON TINA SCHMORANZ

**HÖFLEIN** / Ab kommendem Schuljahr gibt es in der Volksschule die Möglichkeit der Nachmittagsbetreuung. „Nach der vorgeschriebenen Bedarfserhebung im März, bei der sich Dutzende Eltern interessiert zeigten, arbeiten wir gerade an der Umsetzung“, erklärt dazu Bürgermeister Otto Auer.

Die Gemeinde als Schulerhalter arbeitet bei der Nachmittagsbetreuung mit der Schuldirektorin Gertrude Thurner zusammen, um die beste Lösung für alle Beteiligten zu finden. Die Auflagen und Durchführungsbe-

stimmungen vom Land sind schon eingetroffen, daraus lässt sich die Grundstruktur der Betreuung erkennen. „Die Nachmittagsbetreuung wird täglich bis 17 Uhr im Schulgebäude angeboten werden“, erzählt Auer. In Anlehnung an den erhobenen Bedarf an Betreuungsplätzen gehen Gemeinde und Schulleitung von etwa 20 bis 25 Kindern in Nachmittags-Obhut aus. Geprüft werden momentan die Angebote von mehreren Trägervereinen, die dann entsprechendes Personal für die neue Einrichtung zur Verfügung stellen sollen. Finanziert wird die Betreuung durch die zu entrichtenden Beiträge

der Eltern, wobei es je Höchstbeiträge gibt für die in Anspruch genommenen Betreuungsstunden. „Wir bemühen uns natürlich um eine qualitativ hochwertige und dennoch preisgünstige Nachmittagsbetreuung zum Wohle unserer Kinder“, hält Bürgermeister Auer fest.

Thurner zeigt sich begeistert. „Im Zuge der ganztägigen Schulbetreuung gibt es Mittagessen vom Gasthaus Prinz, danach stehen Freizeit- und Entspannungsangebote ebenso zur Wahl wie eine Lernstunde, die von den Volksschullehrern abgehalten wird. Ich sehe in der Betreuung gute Entwicklungsmöglichkeiten



Bürgermeister Otto Auer verspricht eine qualitativ hochwertige Nachmittagsbetreuung.



Volksschuldirektorin Gertrude Thurner freut sich über das erweiterte Angebot in der Schule ab September.

für die Kinder, gerade bei der Ausbildung sozialer Kompetenzen. Wenn alle Jahrgänge zusammentreffen, können sich die Schüler gegenseitig helfen und können voneinander profitieren - das ist wertvoll!“



Doris und Hannes Zwickelstorfer sowie Jörg Bretz freuten sich über zahlreiche Besucher beim diesjährigen Hoffest.

FOTO: SCHMORANZ

## Weine „anno 1980“

**FEST** / Zur gemütlichen Verkostung ihrer Top-Weine luden die Winzer Zwickelstorfer & Bretz.

**HÖFLEIN** / Das Hoffest im Wein- gut Zwickelstorfer hat sich mittlerweile zum Fixtermin für Weinliebhaber etabliert. Vergangenes Wochenende war es nun wieder so weit. Bei strahlendem Sonnenschein luden Doris und Hannes Zwickelstorfer sowie Jörg Bretz in ihren Innenhof, wo gemütliche Heurigenstimmung, leckere Schmankerln und natürlich in erster Linie Top-Weine

zum Verweilen einladen.

Dieses Jahr stand die Verkostung unter dem Motto „anno 1980“, was schon vermuten lässt, dass die Winzer ihre edelsten und reifsten Tropfen aus dem Keller holten und gemeinsam mit fruchtigeren Jahrgängen unter die zahlreichen Gäste brachten. Diese konnten auch einen ersten Blick auf die neu gestalteten Verkostungsräume werfen.